

R.1.6 秋山協力隊

かわかた

6月郷 祭行 栄村地域 おこし協力隊

5月の活動報告 カワオト エリコ

紫黒米のホン栗子

村内で販売

物産館またたび、楽養館、苗場荘で販売してもらいました。6月9日が賞味期限なので、そままで粘り、結果を見てみる予定です。

（ご購入いただいた方、ありがとうございます。また販売店さんも場所等営業努力をしてくいただき、感謝するばかりです。）

大きい店に突撃売り込み
思い立って、大きい店に高値を持ち込んだところ、発注と納品までの納期、最低納品数など、具体的なことを

開かれ、今の状況では大きい流通にのせるのは難しいことがわかりました。

これから...
まずはターゲットの都会の人に売ることを目標にしています。くるみを割る

ことが地域の方の冬場のうちとした収入になるように、いったん価格は下げず様子を見てみることにします。

石川泰正の活動報告

田植え準備中

五月になり田んぼ耕作が本格的に開始しました。耕作は今年で二回目、まだまだ経験不足の勉強不足で作業効率も悪く悪戦苦闘が続いています。これからもう熟練の皆様から学ばせていただき精進してまいります。本番の田植えは六月六日に予定。信州プロレスさんの田植え体験とコラボで行う予定です。どんな田植え会になるか分かりませんが楽しみです。



栄村秋山郷でタクシー

以前記載した地域住民が運転者となり、自家用車で運送を行うタクシー計画ですが、五月三十一日の会議で概ね了承され、運営開始の目途が立ちました。運送範囲が当初の計画から変更し、基本的に栄村秋山郷内での移動（集落間や登山口への移動など）に使えるようになります。正式にスタートとなるのはまだ先ですが、一日でも早く開始できるよう頑張ります。

いよいよ始まりです!!

このチラシをインターネットにのせて募集しました

あつという間に6月ですね。皆さんも田植えの色々忙しい季節になりですね。2月に募集した「なめこオーナー制度」のコマ打ち会がいよいよです。ここからオーナーの皆さんと三年間、なめこも通じておりきあいが始まります。小赤沢活性化倶楽部の皆さんにはこの交流を活かして新しいご縁を築くへご頂き、地域の良さを再発見する機会と捉え、ぜひ何よりだと思えます。皆様よろしくお願致します。

春の絶景

石川泰正の林道が開通しましたね。山道の景色は見晴しが良くて素晴らしいですね。ドライブにいいですね。へ杉林かなんこ



THE! ななこ飯!!
←ヨモギカレー & フキのカレーポテサラ

ヨモギの若芽をついて、ゆでたポテトにカレーにしました。フキもついでに、じゃがいもとカレー半分、ポテトサラダ、風情、野菜カレーのどっぴり、意外にアリで、ピー。いっか、麺の別添え、中華麺の生麺を自分で蒸す、お湯、たえ、しょう油、五子と下にくのが、分も屋風!!



しらかば樹液が出ない! 此カワオト 時期を逃すまいと早くから穴をあけたところ、木の傷を修復しようとする力が働き、穴が開いてきて樹液をとることができません。 (異常気象のせいだと思います) 思っていました、そうではいけません。



3月頭の様子 → 5月頭の様子

個人報告 (石川泰正)

肉体改造再び
お会いした人達は分かっていこうと思いましたが、この冬もとい一年で大分栄養を蓄え重量増となりました。そんななか目前に迫った栄村駅伝大会。このままでは完走の危機。というこゝで完走できる体を目指し、体作りを再開しました (少しずつ) 一番はたすきを繋げることで気合い入ります。